



永利地区コミュニティ協議会

地区の皆様におかれましては、ご家族お揃いで穏かなお正月を迎えられたこととお慶び申し上げます。かねてから、コミュニティ協議会の運営についてご理解とご協力をいただき心から感謝申し上げます。今年も永利地区が、より住みやすく、より安全に暮らせる地域になりますよう活動を進めてまいりたいと思います。

二〇一八年が皆様にとりまして輝かしい年となりますことをご祈念申し上げます。新年のご挨拶と致します。

## 新春のお慶びを 申し上げます



### 「ミセン」に「門松」を飾っていただきました



12月20日(水)とこなみ学園(永利高齢者クラブ)の方々がミセンの駐車場で作った「門松」を飾っていただきました。

正面玄関前に飾られた立派な門松には、新しい年が良き年になりますようにとの皆さんの思いが込められています。

ぜひ、ご覧になってください。





## 石神自治会活動報告



石神自治会では、毎年恒例になっているおがたまサロンの花植えと、子ども達と自治会の方が一緒にしめ縄作りを行い、今年も4本の立派なしめ縄が出来ました。天気にも恵まれ、子ども達もいい経験になった事と思います。先月は、石神神社の礼祭も行い、山の方が参加してくださいました。

## 尾原自治会活動報告



尾原いきいきサロンでは、正月を控えミニ門松作りを計画しました。

12月9日(土)井上 仁さん宅で「キラリあじさい」グループの応援をいただき、にぎやかに実施できました。

4回目の制作活動で皆さん慣れたもので一生懸命作っていました。作り終えて、みんなの作品を並べ、暖かい豚汁と煮物、おにぎり等で昼食会をしました。

話に花が咲き来年度への活動の意欲が盛り上がりました。最後にみんなで「北国の春♪」を合唱して終わりました。

